



Parc en projet du Pâtis aux Chevaux (orange)

**Commentaire : Un effet d'encerclement visuellement atténué par des filtres bocagers**

*Il faut se positionner sur cette extension pavillonnaire située au sud du bourg pour ressentir la présence des nombreux parcs éoliens environnants, sachant que le bourg, plus encaissé topographiquement, est peu exposé aux perceptions des éoliennes. Vers l'est, la prégnance des parcs éoliens les plus proches est limitée par des écrans végétaux qui filtrent plus ou moins les mâts. Vers le nord-ouest, se superposent plusieurs parcs éoliens tandis qu'au sud-ouest, les parcs se font plus discrets, masqués par la topographie et la végétation. Malgré une densité assez importante de parcs éoliens, les effets de topographie et de filtrage végétal rendent l'encerclement visuel acceptable.*

Parc existant d'Availles-Thouarsais - Irais et parc en projet des Terres Lièges



Parc existant de Glénay (noir)

Projet de Saint-Varentais-Energies

Projet des Pâtis Longs



# PHOTOMONTAGE 59 : SAINT-GÉNEROUX, AU NORD-OUEST (PV10) - VUE À 360°

Vue filaire



Parc autorisé de Saint-Généroux (bleu clair)

Projet éolien d'Irais (bleu foncé)

Parc existant d'Availles-Thouarsais - Irais (rouge)

et parc en projet des Terres Lièges (violet)



Est

Sud

Saint-Varentais-Energies (noir)

Projet de Saint-Varentais-Energies (noir)

Projet des Pâtis Longs (rouge)

Parc de Mauzé-Thouarsais (magenta)



Ouest

Nord